

**Antrag Nr. 09-F-01-0088**  
**SPD**

---

**Betreff:**

Solarenergie in Wiesbaden  
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 27.10.2009

**Antragstext:**

*Der Ausschuss möge beschließen:*

Der Magistrat wird gebeten, bis zur Sitzung des Umweltausschusses am 26. Januar 2010 zu berichten:

- wie viele Quadratmeter an Solarpanels in Wiesbaden seit 2006 aufgestellt wurden - unterteilt in großflächige und kleine Anlagen;
- wie viel Strom (bzw. Heizenergie) diese Anlagen aktuell liefern;
- auf wie vielen Dächern städtischer Gebäude Sonnenkollektoren installiert sind und auf welchen dies noch möglich bzw. geplant ist;
- wie viele Kollektoren von der Landeshauptstadt Wiesbaden oder ESWE aufgestellt wurden.

Wiesbaden, 28.10.2009

gez.

**Klaus Ries**  
Umweltpolitischer Sprecher

f.d.R.

**Christian Lahr**  
Fraktionsassistent